

JEJAK POLITISI

Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Giat Gatur Arus Lalin

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 16, 2023 - 11:47



Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Giat Gatur Arus Lalin

Parungkuda, 16 November 2023 - Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda yang dipimpin oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH.,MH., berhasil sukses dalam pelaksanaan kegiatan pengaturan arus lalu lintas pada hari Kamis, 16 November 2023, pukul 07.00 WIB. Giat tersebut dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Parungkuda, fokusnya mencakup jalur dari Sore Pasar

Parungkuda hingga Simpang Stasiun Parungkuda.

Dalam kegiatan tersebut, terlibat personil yang handal, antara lain Aipda April sebagai Panit I Lantas, Aipda Bahari sebagai Panit II Lantas yang dilepas dari piket, dan Bripta Purba sebagai Banit Lantas. Dengan kesiapan personil yang terlatih, kegiatan berjalan lancar dan tertib.

Hasil pantauan menyatakan bahwa kondisi arus lalu lintas dari arah Bogor maupun Sukabumi terpantau kondusif dan lancar. Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda menjadi sorotan utama kegiatan pengaturan arus lalu lintas, dan hasilnya menunjukkan keberhasilan unit lantas dalam menciptakan kelancaran di kedua lokasi tersebut.

Giat pengaturan arus lalu lintas ini membuahkan hasil positif, dengan arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda yang terpantau lancar dan kondusif. Keberhasilan ini menjadi bukti komitmen dan profesionalisme Unit Lantas Polsek Parungkuda dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas demi kenyamanan dan keamanan masyarakat.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH,.MH., menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja personil dalam kegiatan ini. "Saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh anggota Unit Lantas yang telah bekerja dengan baik dalam melaksanakan pengaturan arus lalu lintas. Kita berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ucap Kapolsek.

Dengan keberhasilan ini, Unit Lantas Polsek Parungkuda menunjukkan dedikasi mereka dalam menjaga ketertiban lalu lintas di wilayah hukumnya. Ke depannya, diharapkan upaya ini dapat terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan lalu lintas yang aman dan tertib bagi seluruh masyarakat Parungkuda.